

News Letter

ニュースレター



平成 28 年 5 月 27 日

燃料電池自動車「MIRAI」の導入について

名古屋銀行（頭取 中村 昌弘）では、このたびトヨタ自動車の新型燃料電池自動車「MIRAI」を導入いたしましたのでお知らせします。

当行では、環境に優しい社会を目指し積極的に環境対策を行うなか、営業用車両についてもハイブリッド車や電気自動車を導入してまいりました。

燃料電池自動車「MIRAI」は、水素を燃料とし、空気中の酸素と化学反応させて電気を創り出し動力とすることから、二酸化炭素を排出しない「究極のエコカー」と呼ばれています。当行では、豊田営業部に営業用車両として導入し、幅広い活用を目指します。

名古屋銀行は、これからも環境に配慮した活動を展開してまいります。



（導入された燃料電池自動車「MIRAI」）

<参考>

名古屋銀行における環境配慮型営業用車両の導入状況（平成 28 年 4 月末現在）

| 車種 | 製造元 | 台数 |
|----------|--------|----|
| クラウン HV | トヨタ自動車 | 12 |
| プリウス HV | トヨタ自動車 | 46 |
| プリウス PHV | トヨタ自動車 | 1 |
| アクア | トヨタ自動車 | 11 |
| フィット | ホンダ | 3 |
| コムス | トヨタ車体 | 55 |
| 電動バイク | 常盤産業 | 2 |

以 上